

CONTRE LA GHETOÏSATION CULTURELLE

Dans l'aliénation culturelle, l'aliénant ne souffre d'entendre que le son de sa voix. Quant à l'Autre, nonobstant que nous sommes tous des autres pour les autres, aliéné notoire et chronique, l'aliéné ne concède qu'une dérisoire, irrespectueuse et humiliante ghettoïsation culturelle, pour les quotas et mieux ainsi broyer du noir.

S'agissant de Revue Culturelle (excusez les majuscules), nombre de librairies ne font plus, n'acceptent plus de dépôt-vente de quelque revue que ce soit. Et comme le pire est toujours à venir, dans les rares librairies qui acceptent le dépôt-vente, certaines vous renvoient aux librairies spécialisées Afrique et Monde Noir, quand c'est de cette thématique éditoriale qui est en jeu... En joue, feu !

La Culture n'est plus universelle, ainsi, et encore moins, son partage. Contrairement à cette fameuse boutade : « la culture, c'est comme la confiture : plus on en a, plus on l'étale ». Parlant de culture aliénante, il va de soi. Voilà là une conception bien étriquée de la Culture.

Nous vous signalerons les librairies où notre Revue est en dépôt-vente, au fur et à mesure. Dans l'attente, rendez-vous sur la cagnotte et/ou le QR-code.

Et que vive la lecture !